
MUSIKFESTIVAL IN THUN

Mozart und Brahms

Zum ersten Mal kommt das Gaia-Kammermusikfestival dieses Wochenende ins Oberland. Von Freitag bis Sonntag werden im Schloss Thun, im Theater Alte Oele und im Schloss Oberhofen fünf Konzerte mit renommierten und aufstrebenden Musikern geboten, darunter Yevgeny Yehudin (Klarinette), Gavriel Lipkind (Cello), Ilya Hoffman (Viola) und Julia Bartha (Klavier). Zu hören sind unter anderem Werke von Wolf-

gang Amadeus Mozart, Felix Mendelssohn, Sergei Rachmaninow, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms und Robert Schumann. Das von der Violinistin Gwendolyn Masin initiierte Festival findet traditionell in Hohenstaufen bei Stuttgart statt und hat sich dort einen hervorragenden Ruf erworben. **PD**

Festival: Fr, 15. 5., bis So, 17. 5., in Thun und Oberhofen. Tickets und weitere Infos:

• www.gaia-festival.ch